



# Empresas mexicanas enfrentarán un escenario económico débil, pero están bien posicionadas: Fitch

FEBRUARY 7TH, 2023

**Las empresas mexicanas harán frente a un escenario económico débil**, pero se encuentran bien posicionadas y con pocos riesgos en procura de encarar vencimientos de deuda por un monto de 19,400 millones de dólares este año, expresó el día de hoy (7 de febrero de 2023) la agencia de calificación de crédito.

Mediante una nota de investigación, Fitch detalló que las empresas mexicanas se enfrentan a una economía apagada como consecuencia de una esperada leve recesión en Estados Unidos y también a los costos de financiamiento más altos para el 2023.

“Fitch no prevé ningún riesgo de falta de liquidez o necesidad de refinanciamiento de las empresas mexicanas en 2023, ya que el mercado local de bonos está abierto y el sistema bancario sigue teniendo liquidez”, confirmó María Pía Medrano, directora en Fitch, en el comunicado que entregó la agencia.

Bajo ese contexto, es válido mencionar que América Móvil, el gigante de las telecomunicaciones cuyo propietario es el mexicano Carlos Slim, tiene dentro de sus planes vender bonos globales denominados en pesos mexicanos, con la premisa de que la moneda ganará terreno a medida que las empresas de Norteamérica acerquen las cadenas de suministro más cerca de México.